

## Newsletter des Fördervereins der Katholischen Grundschule Köln-Brück e.V.



Juli 2025

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der KGS,  
Liebe Mitglieder des Fördervereins,

kurz vor den Sommerferien melden wir uns auch in diesem Jahr gerne mit einem Newsletter.

Mit einer fantastischen Schulsitzung sind wir in das zweite Halbjahr gestartet. Mit der großartigen Unterstützung durch die Lehrerinnen, die Schulleitung, die Schulpflegschaft und die vielen freiwilligen Helfer haben die Kinder ein tolles Bühnenprogramm aufgeführt und uns Eltern einen kurzweiligen, karnevalistischen Nachmittag beschert. Dank der großzügigen Spende durch die Sparkasse KölnBonn, dem großen Entgegenkommen bei der Preisgestaltung durch „Reibekuchen Heinz“ und auch den privaten Spenden für das Transportfahrzeug und Süßigkeiten aus der Elternschaft konnte mit der Schulsitzung ein Gewinn erwirtschaftet werden, der nun den Schülerinnen und Schülern zu Gute kommt.

Neben der Schulsitzung, die in diesem Halbjahr die größten Ausgaben beinhaltete, freuen wir uns auch zahlreiche weitere Aktivitäten unterstützt zu haben: Für den Musikunterricht wurden neue Schlägel und eine Messingcymbel angeschafft. Die Antolin- und Padlet-Lizenzen für die Leseförderung auf dem Tablet und die Möglichkeit der Gestaltung von Remote-Unterricht wurden auch in diesem Jahr vom Förderverein finanziert. Damit die Abwechslung und der Spaß in der Schule nicht zu kurz kommen, wurden die Leihhühner, die Soma Würfel und die Fröbel Bausteine bezahlt. Es wurden aber mit der Anschaffung der Zebra-Hefte auch die eigentlich allernötigsten Lernmaterialien gesponsert. Insgesamt lagen die Ausgaben des Fördervereins bei ca. 6.500 €.

Danken möchten wir an dieser Stelle noch der Volksbank Köln Bonn. Der Betrag zur Unterstützung des Projektes „Gewaltfreies Lernen“ für 2024 ist in diesem Halbjahr bei uns eingegangen.

Zu guter Letzt möchten wir die Gelegenheit nutzen, um Euch auf unsere nächste Mitgliederversammlung aufmerksam zu machen. Die findet am 01.09.2025 um 18:30 Uhr in der KGS statt. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen. Verena wird in diesem Jahr nicht mehr für das Amt der zweiten Vorsitzenden kandidieren. Wir würden uns freuen, wenn wir ein engagiertes Elternteil für diesen Posten gewinnen können. Eine Einladung zur Versammlung mit weiteren Details folgt.

Ein herzlicher Dank gilt an dieser Stelle wieder allen Vereinsmitgliedern und dem Team der KGS. Ohne Euch wäre unsere Arbeit nicht möglich.

Wir wünschen Euch schöne Sommerferien und einen guten Start in das neue Schuljahr!

Euer Vorstand des Fördervereins der KGS,  
Rolf, Verena & Martin

Wir bedanken uns herzlich bei unseren Spendern:

